



LECTURA 2

Antón era un mono grande y un poco gordo al que trataban como si fuera el jefe. Aunque le gustaba holgazanear, una vez que lograba vencer la pereza no le costaba tomar decisiones. Algunas veces, en un periquete, encontraba soluciones a los problemas de la comunidad monil. Bueno, en un periquete... cuando los problemas no eran muy difíciles. [...]

El terror de Antón era el pequeño Federico, un mono delgadito e inquieto que siempre acababa saliéndose con la suya. Federico había aprendido a leer y tanto le gustaban los libros que releía una y otra vez los que tenía en su casa. [...]

Antón cuando pensaba en Federico lo llamaba así: Benjamín, porque lo quería como a un hijo y contemplaba sus trastadas como las de un hijo pequeño. Esto nunca se lo había dicho a Federico: era su secreto. [...]

Federico tenía una amiga un poco mayor que él. No mucho, aunque ella no dejaba de hacerle notar la diferencia de edad. Le gustaba exhibir sus conocimientos y experiencia.

Como era alegre y generosa, podía perdonársele que fuese algo presumida. Se llamaba Sira.

Norma Sturniolo, *El mono que quería leer*.
Ed. ANAYA. El duende verde.

ACTIVIDADES

1 ¿Cómo era Antón?

2 ¿Cuál de estas palabras describe a Antón?

Holgazán Delgado Valiente

3 ¿A quién temía Antón?

4 ¿Cuál de estas palabras describe a Federico?

Regordete Grande Inquieto

5 ¿Cuál era la afición de Federico?

Escribir Leer Dibujar

6 ¿Qué hacía Federico con los libros que ya se había leído?

Leerlos de nuevo

Regalarlos

7 ¿Por qué Antón llamaba Benjamín a Federico?

8 ¿Quién era mayor: Federico o su amiga?

9 Colorea las palabras que describen a la amiga de Federico.

Alegre

Tacaña

Pequeña

Presumida

Generosa

Triste

10 ¿Cómo se llamaba la amiga de Federico?
